

## Hiesige Produkte am hiesige-Märt

Die Sommerferien haben dem Alltag Platz gemacht und auch der hiesige-Märt ist am Samstag, 28. August 2021 zurück und baut seine Stände beim alten Schulhaus wieder auf.

Eine grosse Auswahl an regionalen Frischprodukten und selbst gemachten Köstlichkeiten werden schön präsentiert zum Kauf angeboten.

Neu zu den «Marktfahrern» gestossen in diesem Jahr ist das Hotel Vitznauerhof, die schweizweit sowie international bekannte Perle am Vierwaldstättersee. Der mit zwei Michelin Sternen ausgezeichnete Küchenchef Jeroen Achtien zaubert nicht nur exklusive Gerichte im Restaurant Sens auf die Tische, sondern kreiert auch verschiedenes, spezielles und ungewohntes «Eingemachtes» und Schokoladen-Kreationen, die im Shop des Hotels und nun auch am hiesigen-Märt erstanden werden können. Einige Beispiele zum gluschtig machen: Kombucha Senf, süss-saurer Blumenkohl mit Kurkuma, fermentiertes Randen-Ketchup, vegane Knoblauch- und Chili-Mayonnaise, Crazy-Chocolate-Bars. Lassen Sie sich am Stand informieren und «es Versuecherli» auf der Zunge zergehen.

Als Mittagsverpflegung trumpft das Märt-Beizli im August mit einem leckeren Hamburger aus lokalem Fleisch auf. Die gewohnten Snacks und Getränke dürfen ebenfalls nicht fehlen.

Ein farbenfroher Mix aus liebevoll arrangierten regionalen Produkten werden am Samstag die Käuferinnen- und Käuferherzen erfreuen und zum Einkaufen anregen. Das hiesige-Märt-Team freut sich auf Ihren Besuch.

